
Siracusa. La fontana di Diana
perde  i  pezzi,  cocci  del
monumento in piazza Archimede
Si sgretola la fontana di Diana. Le condizioni del monumento
simbolo di piazza Archimede tornano a preoccupare dopo un
primo  restauro  nel  1996  finanziato  da  Sogeas  e  poi  un
intervento d’emergenza datato 2010. Negli ultimi anni sono
stati effettuati lavori tampone ma il problema rimane.
E  la  fontana  monumentale  realizzata  nel  1907  da  Giulio
Moschetti perde i pezzi. Il cemento armato si sgretola, come
nel  caso  di  uno  degli  elementi  dell’opera.  Ben  visibile,
infatti, è il distacco avvenuto dalla zampa destra di uno dei
due cavalli marini montato da un Tritone.
Un’ampia porzione è venuta giù, lasciando scoperto il ferro
della struttura. I pezzi sono ancora in acqua, nella vasca
della fontana. Le crepe erano evidenti da qualche settimana e
già  segnalate.  Adesso  l’inevitabile  distacco.  E  l’sos  per
salvare il monumento simbolo di piazza Archimede .

Vela.  South  Kensington,
l'equipaggio siracusano verso
i mondiali di Barcellona
Parteciperà ai prossimi mondiali di Vela d’Altura e, in questi
ultimi  giorni,  l’equipaggio  lavora  alla  messa  a  punto
dell’imbarcazione. Le telecamere di SiracusaOggi sono salite,
questa mattina, a bordo di South Kensington, l’imbarcazione
siracusana che, due anni fa, ottenne il titolo mondiale nella
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categoria corinzia. Il direttore, Gianni Catania, ha raccolto
impressioni e previsioni dell’armatore, Alessandro Consiglio.

Siracusa. Migranti eritrei al
Pantheon,  tra  "ronde"  e
volontari  opinioni  a
confronto
Tra le “ronde” e l’aiuto concreto dei volontari, continua
l’odissea  dei  migranti  eritrei  che  hanno  eletto  come  a
temporanea dimora siracusana la scalinata del Pantheon e il
vicino parco. Vogliono raggiungere i parenti in nord Europa
evitando  le  lungaggini  della  macchina  dell’accoglienza
italiana  e  per  questo  hanno  rifiutato  il  ricovero  in  un
centro.
Trascorrono le loro giornate accanto al sacrario siracusano,
tra la Caritas e la parrocchia. Di loro provano a prendersi
cura anche le suore scalabriniane. Lo spettacolo che si è
venuto a creare non è piaciuto a tutti i siracusani, per via
dei cartoni, delle buste e dei rifiuti abbandonati in cima
alla  scalinata  del  Pantheon.  Sulla  ringhiera  appesi  ad
asciugare i vestiti.
L’associazione Italiani in Movimento ha lanciato ieri le ronde
per la pulizia e il decoro, iniziativa che ha suscitato un
vespaio di polemiche. Questa mattina, intanto, dopo un faccia
a faccia tra il portavoce dell’associazione , Peppe Giganti, e
i  volontari  presenti  è  stata  ripulita  la  scalinata  del
Pantheon.
Il nostro servizio
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(ci scusiamo con l’errore in grafica, il primo a parlare è
Peppe Giganti di Italiani in Movimento)

Augusta.  Taglieggiavano
commercianti e ristoratori: 3
arresti
Estorsione aggravata da modalità mafiosa. Questa l’accusa nei
confronti  di  tre  persone  arrestate  dai  Carabinieri,
nell’ambito di una complessa operazione svolta ad Augusta. Si
tratta di Pippo Floridia, 59 anni di Lentini, Marcello Ferro,
54 anni e Giuseppe Pedullà, 43 anni, entrambi di Augusta.
Secondo  le  accuse,  avrebbero  taglieggiato  commercianti  e
ristoratori  per  conto  del  clan  Nardo  sin  dal  1992.
Determinanti  sono  risultate  anche  le  denunce  di  molti
commercianti  e  le  dichiarazioni  di  un  collaboratore  di
giustizia.

Siracusa. Viadotto di Targia,
i  lavori  e  il  progetto
illustrati su SiracusaOggi.it
Domani potrebbe essere un giorno importante per la vicenda che
riguarda i lavori di consolidamento del viadotto di Targia . A
Palermo si riunisce la conferenza Stato-Regione, per avviare
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l’annunciata rimodulazione ai fondi della legge 433 per la
Ricostruzione post sisma del ’90, che potrebbe servire per
recuperare i 5 milioni e mezzo di euro necessari per avviare i
lavori. Ma cosa prevede, nel dettaglio, il progetto? Tutto
quello  che  c’è  da  sapere  nell’intervista  realizzata  dal
direttore, Gianni Catania.

Siracusa.  Differenziata,
appello  ai  commercianti.
"Utilizzate  il  servizio  di
raccolta"
Un  servizio  che  consente  ai  commercianti  di  prenotare  il
ritiro dei propri imballaggi, di carta e cartone, così da
smaltirli correttamente. E’ attivo nel capoluogo e potrebbe
consentire di fare un notevole passo avanti in termini di
raccolta  differenziata  e  trattamento  dei  rifiuti.  Il
comandante  della  polizia  ambientale,  Romualdo  Trionfante
lancia un appello ai destinatari del servizio: “Rispettiamo le
regole per il bene e il decoro della città” e spiega, nel
dettaglio,  come funziona il servizio attivato.

Siracusa.  Mezzo  pesante  sul
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viadotto  di  Targia:  quel
divieto  di  sicurezza
ignorato…
Un mezzo pensate attraversa – pare a velocità sostenuta – il
viadotto di Targia. In pieno giorno. Nonostante il divieto.
Una situazione di potenziale pericolo per lo stesso autista
del tir e delle auto in transito in quel momento. Oltre che
una palese trasgressione di un divieto.
Perchè  sul  viadotto  in  questione  ormai  da  28  mesi  vigono
precise prescrizioni di sicurezza, collegate alle condizioni
strutturali dell’infrastruttura. Di cui, però, diversi autisti
di mezzi pesanti non si curano, pur di evitare di dover far
ricorso ad un giro più lungo.
Le sollecitazioni dovute al passaggio di un mezzo pesante non
sarebbero in questo momento “ideali” per il viadotto.

Siracusa.  Spero  2020,  la
prima giornata della Leopolda
siracusana
Bilancio positivo per la prima giornata di “Spero 2010, Futuro
è…Fare insieme”, 48 ore di incontri con 12 tavoli tematici per
discutere del futuro della città. La “Leopolda siracusana”,
come  è  stata  ribattezzata  l’iniziativa  dell’associazione
“Tempi  Nuovi”  vede  la  partecipazione  di  imprenditori,
esponenti della società civile e della politica. A moderare
gli interventi,il direttore della testata giornslistica di Fm
Italia,Gianni  Catania.Tra  i  relatori  di  oggi,  il
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sottosegretario all’Istruzione, Davide Faraone, impegnato in
un incontro con i rappresentanti dei sindacati provinciali del
settore Scuola. Affrontato il tema dei contratti, bloccati da
sette anni e delle prospettive per insegnanti e personale
amministrativo e della riforma del Governo Renzi. “Sono figlio
di  sindacalisti-  ha  sottolineato  Faraone-  quindi  conosco
benissimo il ruolo e l’importanza della concertazione con i
sindacati, noi siamo disposti ad ascoltare tutti, ad andare
anche negli istituti occupati,
però devono essere chiari alcuni punti. Innanzitutto che il
Governo ascolta ma poi legifera e non lo fa nessun altro.
Necessario il dialogo, ma lontano da sterili polemiche”. Le
assunzioni  previste  dal  Governo,  ha  spiegato,  saranno  160
mila,  3  miliardi  di  euro  la  cifra  prevista  in  Bilancio.
“Annullare le supplenze brevi- prosegue il sottosegretario- e,
dopo il concorso, anche quelle lunghe”. Tra i relatori, anche
il  rettore  dell’università  di  Catania,  Giacomo  Pignataro.
Oltre 600 le persone registrate durante la prima giornata.
Il sindaco, Giancarlo Garozzo, ha aperto la giornata. *“La
scelta di questa location, chiusa da 60 anni-ha detto Garozzo
– con un progetto di porto turistico chiuso nel cassetto da
oltre  10  anni,  rappresenta  il  senso  del  lavoro  della  mia
amministrazione.  Ha  dichiarato  Garozzo.  Sono  accusato  di
essere un sindaco “cementificatore”, ma se questo vuol dire
nuovi sbocchi
ricreativi  e  turistici,  con  posto  barche,  sbocchi
occupazionali e sviluppo delle aree turistiche, allora si sono
un “cementificatore””.

Siracusa.  Infrastrutture:
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porto  e  Targia,  vertice  al
Comune  con  l'assessore
regionale Pizzo
Si è parlato di infrastrutture a palazzo Vermexio. Insieme
all’assessore regionale Giovanni Pizzo hanno fatto il punto
della situazione il sindaco, Giancarlo Garozzo, e l’assessore
al  bilancio,  Gianluca  Scrofani.  Insieme  hanno  analizzato
situazioni e avanzamento lavori. Pizzo ha dato il suo sta bene
per  la  bretella  di  Targia,  in  attesa  dell’intervento
risolutivo sul viadotto. Notizie confortanti per i lavori al
porto Grande. Confermato lo stato di avanzamento e il rispetto
del cronoprogramma nonostante i ritardi accumulati negli anni
scorsi. Lavori da completare entro il 31 dicembre.

Siracusa.  Mondiali  di  Vela,
Elias  e  Muhamed  :  "Dal
barcone della morte all'amore
per il mare"
Salperà da Siracusa il 15 giugno “Ottovolante”, la barca a
vela che parteciperà ai mondiali di Barcellona. A bordo ci
saranno anche Elias e Muhamed, due migranti giunti nei mesi
scorsi sulle coste siciliane a bordo di un fatiscente barcone
insieme a centinaia di altre persone stipate per giorni in
condizioni precarie.
Un’esperienza ben diversa quella che si preparano a compiere
insieme all’equipaggio di skipper siracusani che competeranno

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-infrastrutture-porto-e-targia-vertice-al-comune-con-lassessore-regionale-pizzo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-infrastrutture-porto-e-targia-vertice-al-comune-con-lassessore-regionale-pizzo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-infrastrutture-porto-e-targia-vertice-al-comune-con-lassessore-regionale-pizzo/
https://www.siracusaoggi.it/mondiali-di-vela-ottovolante-ingaggia-elias-e-muhamed-dal-barcone-della-morte-allamore-per-il-mare/
https://www.siracusaoggi.it/mondiali-di-vela-ottovolante-ingaggia-elias-e-muhamed-dal-barcone-della-morte-allamore-per-il-mare/
https://www.siracusaoggi.it/mondiali-di-vela-ottovolante-ingaggia-elias-e-muhamed-dal-barcone-della-morte-allamore-per-il-mare/
https://www.siracusaoggi.it/mondiali-di-vela-ottovolante-ingaggia-elias-e-muhamed-dal-barcone-della-morte-allamore-per-il-mare/


con i più grandi del mondo al Campionato di Vela, Orc World
Championship 2015, in Spagna, in programma dal 27 giugno al 4
luglio prossimi. Elias e Muhamed sono stati selezionati tra
gli ospiti della comunità Sant’Egidio di Catania. L’iniziativa
è stata presentata questa mattina nella sala “Archimede” di
piazza Minerva. Vede insieme le amministrazioni comunali di
Siracusa e Pozzallo, a sostegno della “Traversata”.


